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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「
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第２２７８回例会 プログラム

ロータリー情報アワー（宮田委員長）

今後のスケジュール

3月 6日(土)

7日(日)
親睦旅行（指宿・知覧） 7:15 行橋駅西口集合

9日(火) 例会無し（6日(土)～7日(日)の親睦旅行に変更のため）

16日(火) 職場例会/アバン2号館

会長幹事会 18:00～ うの花（築城）

20日(土) PETS（会長エレクト研修セミナー）

23日(火) 休会（定款規定により）

27日(土) 第24回第1グループゴルフ大会 9:36スタート 周防灘カントリークラブ

28日(日) 第124回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 紀文(東築城116-1)

30日(火) 夜間例会/花見例会（日程、場所未定）

4月18日(日) 地区大会 9:30～17:30 アクロス福岡

24日(土) 豊前ＲＣ創立50周年記念式典 14:30～19:00 グランプラザ中津ホテル

「長崎ランタンフェスティバル」

横井会員撮影
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第２２７７回例会記録 ～２０１０年２月２３日

プログラム 会員卓話

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 井上龍彦会員

お客様の紹介 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会

ポリオプラス委員長 小川研次様（小倉東ＲＣ）

会長挨拶（小坪幸一）

先日13日の苅田ＲＣ主催のＩＭに参加された方は、お疲れさまでした。またありがとうございました。他ク

ラブに比べて少し（かなり？）出席率が悪いように思われました。4月の地区大会には、多くの方の参加をお

願い致します。地区全体の年に一度の行事でもあり、お祭りみたいなものでもあり、是非とも、万障繰り合

わせのうえ、参加をお願い致します。その大会の雰囲気には、必ず得るものがあります。さすがロータリー

クラブだと、またロータリアンになって良かったと感じるものがあります。

ＩＭの内容は、波多野ガバナーの基調講演『和を以って貴しとする』と、落語家三遊亭歌之介の特別講演

『心にひびく笑いと涙の人生学』と内容は大変有意義なもので、時間も瞬くまにすぎてしまいました。またそ

の後の6クラブ合同例会と続き、他クラブとの親睦も出来たのではないかと思いました。楽しい一日でした。

私のボランティア活動の原点になったのが何かと言いますと、青年の船に乗船したことだと思います。青

年の船とはどんなものかといいますと、昭和46年から実施していますが、「福岡県青年の船」は、福岡県内

の若者達が洋上に集い、希望に満ちた楽しい船内生活を共にしながら、福岡県と地理的、歴史的に深く結

ばれ魅力いっぱいの中国、近年急速に福岡県と関係を密にしているタイ、97年に中国への返還を前にした

香港を訪問し、現地青年との交流により相互理解と信頼を深めるものです。私の時は1週間のフイリピンへ

の船の旅でした。約300名位の募集人員でした。殖産住宅に入社して、3年目くらいの時で、25歳位だったと

思います。応募する時には支店長の承諾がいるので、上司経由で話したのですが、そのとき同じ支店でも

う一人応募する女性がいました。彼女は福岡市で受け残念ながら落ちましたが、もし合格して、一緒に乗船

していたら、私の人生はまた変わっていたかもしれないと思いました。私は行橋市に住所をおいていたの

で、行橋市で面接を受けました。簡単な作文と面接で合否が決まったと思いました。そのときの面接の担当

者が私の地元の蓑島の方でした。「いつか地元に帰ってきて、地元の為にやって頂けますか」の質問に、

「必ず帰って来て何か自分に出来る事をします」と答えた事を覚えています。その後、東京本社研究所、北

九州支店と勤務し、会社を退職した後、やっと地元への恩返しが出来るようになりました。ＰＴＡ活動は蓑島

小学校、京都高校、今元中学校と会長職を延べ8年間しました。その間に民生委員、等を受けました。

ポリオ１，０００ドル寄付表彰

【地区ポリオプラス委員長 小川研次氏】

先週はインドでポリオワクチン接種をして帰ってきました。

2月23日はﾛｰﾀﾘｰの設立記念日です。縁起の良い日に行橋RCに来て本当によかったです。

行橋RCはポリオへの1000ドル以上の寄付で表彰されました。国際ロータリーおよびロータ

リー財団から感謝状が届いております。

…今後もポリオ撲滅という世界中の子供たちとの

約束を果たすため共に力を合わせて頑張りましょう

【小坪会長】園部さんと安本さんにポールハリスフェローになっ

て頂いたのでこういうことになりました。ありがとうございました。

※ポリオ "プラス"とは？

ポリオのほか麻疹、百日咳、ジフテリア、破傷風、結核。

ＷＨＯの一翼を担い世界中の子供の健康を守るため上記の予防接種を推進する計画



委員会報告

国際奉仕委員会（横井俊博）

・1993-1994にかけて留学生だった有満さんがオーストラリアでの留学生友達を

訪ねてアルゼンチンを訪問し、現地のＲＣに出席したそうです。お母様がバナー

を届けて下さいました。「当時のホストファミリーや友達と今でも仲良くさせて頂

き、本当に良い経験をさせて頂きました。行橋ＲＣの皆さんに感謝しています。」

と改めてお礼の言葉を頂きました。現在は地元の企業で翻訳、通訳の仕事をさ

れているそうです。 ｱﾙｾﾞﾝﾁﾝﾍﾞﾙ･ﾋﾞﾚﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾊﾞﾅｰ→

親睦委員会（安本仁美・道脇孝一）

・3月6～7日の鹿児島への親睦旅行よろしくお願いします。

出発は7時30分 集合は15分前に行橋駅西口です。詳細は後日事務局からご連絡します。

・旅行費は個人負担金2万円、クラブ負担金2万円となりました。

出席報告（土居通弘）

・会員数 46名、欠席 20名、出席 26名、メークアップ 5名、出席率 67.39％

ＩＭがメークアップになりますので、本日の出席率は100％です。

暖かい日が続き庭の80本のバラもすくすくと芽吹いておりますが、実は2月は一番キライです。花粉症で

涙目のつらい一ヶ月です。鹿児島は花粉が飛んでないと言う事で喜んで参りたいと思います…ひょっとし

たら桜島の灰で同じような目にあうかもしれませんがよろしくお願いします。

[野正さん] 北西の風で知覧には灰は降ってないそうです(笑)安心して一緒に参りましょう！

幹事報告（川中作文）

・ガバナー、及び地区大会実行委員長より地区大会再度登録のお願い 4/18(日) アクロス福岡

・ガバナーより「ハイチ地震」義援金、及び「北朝鮮拉致被害者家族」に対する支援金のお願い

・地区米山奨学委員会より米山功労者登録のお願い

・米山記念奨学会より「第2回中国米山学友会総会(上海)」の案内 ※上海万博を兼ねたツアー有り

・地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会より「インターアクト年次大会」の案内 4/29(木、祝)10:00～15:30 ﾕﾒﾆﾃｨのおがた

・豊前ＲＣより「創立50周年記念式典」の案内 4/24(土) 式典14:30～ 祝宴17:30～ ｸﾞﾗﾝﾌﾟﾗｻﾞ中津ﾎﾃﾙ

・苅田ＲＣより「ＩＭ、６クラブ合同例会」参加のお礼状

・豊前西ＲＣ囲碁同好会より第124回近隣4クラブ囲碁大会の案内 3/28(日) 10:00～ 紀文

・ロータリー囲碁同好会より韓国・清州国際囲碁大会の案内 4/17(土)～18(日)

・行橋高校より卒業式の案内 3/1(月) 10:00～

・国際ロータリーより「ROTARY WORLD」1月号

・行橋「小さな親切」運動の会より会報第384号

・東京ＲＣ会員より「抜粋のつづり その六十九」

・例会変更

田川ＲＣ 3/17(水) → 休会(定款規定により)

行橋みやこＲＣ 3/ 3(水) → 「植樹」新田原グラウンドにて

3/17(水) → 3/13(土)、14(日) 「周防灘カップ中学校野球大会」

苅田ＲＣ 3/11(木) → 「健康診断」 ロータリー事務所にて

3/18(木) → 3/14(日)～15(月) 「親睦旅行」別府

豊前ＲＣ 3/18(木) → げんきの杜にて

3/25(木) → 3/26(金) 18:30～ 「豊前西、豊前RC合同観桜会」 築城町中央公民館

豊前西ＲＣ 3/12(金) → 3/14(日)10:00～ 「中学校バレーボール大会」 椎田中学校

3/26(金) → 18:30～ 「豊前西、豊前RC合同観桜会」 築城町中央公民館

・3月度会費引き落とし 3/10(水) 会費17,750円、ﾛｰﾀﾘｰ財団後期寄付3,500円



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

本日のプログラム／会員卓話

【安本仁美】

キョーバネジ株式会社 創立56年7月 資本金2000万、社員15名

日産部品、トヨタ、マツダ、三菱の各ディーラー、九州、四国、山陽、山口、兵庫まで販売

をしています。3年半前に本当に突然主人が亡くなって責任者になりました。人間には3つ

の坂があるといいます。上り坂、下り坂、主人はまさかの坂であっという間に言葉を交わ

す間もなく亡くなりました。現実を受け入れられない日が続き、茫然自失の中から家族と

社員に支えられ頑張ることができました。社員も今まで一日も休まず頑張ってくれました。

その努力でこの不況の中でも良い業績を上げることができています。社員こそ最高の宝です。感謝の気持

ちを忘れたことはありません。これからも会社の責任者として会社の和を大切にし、日々感謝の気持ちで頑

張って行きたいと思っています。

【横井俊博】

学生の頃から写真が好きで同好会に入り、現像や焼増しをしていました。社会人になっ

てからも現像機を買って夜風呂場で電気を消して真っ暗にして楽しんでいました。最近は

デジカメで景色や花などを撮って楽しんでいます。写真にもダイナミックレンジというのが

あって、白いものや黒いものを灰色に近づけるような性質があります。ＨＤＲという手法で

露出を変えて撮影したものを合成して良いとこ取りの画像を作成することもできます。フォ

トマティックス、トパーズアジャスト、フォトショップの3つのソフトを使って様々な加工を楽

しんでいます。インターネットで海外からソフトを購入するときカードを使うのはちょっと怖いのですが皆さん

良い方法をご存知ないですか？

※作品を回覧して色々なテクニックを紹介して頂きました。

ニコニコ発表（江本庸時）

・ポリオプラスの小川委員長、財団の感謝状ありがとうございます。 （小坪会長）

・安本さん、横井さん卓話して頂きありがとうございました。

安本さん素晴らしい卓話で大変感銘を受けました。ありがとうございました。 （若山副会長）

・２週間続けて例会を欠席してすみませんでした。今日の例会はとても新鮮に感じます。

これからも宜しくお願いします。安本さん、横井さん卓話ありがとうございました。 （川中幹事）

・安本さんの卓話すごく勉強になりました。立派な会社ですね。 （青井会員）

・安本さんのお話を聞いて、ご主人の事を思い出しました。又お話にも感激しました。

2月28日の行橋市長選挙には投票に必ず行きましょう。 （尾形会員）

・安本さんの卓話素晴らしかったです。ありがとうございました。

横井さんの写真技術には驚きました。今後とも楽しんでください。 （門田会員）

・安本さん、心温まる卓話をありがとうございました。 （土居会員）

・小川様、本日は出席有難うございました。一日も早く世界からポリオがなくなればよいですね。

安本さん、横井さん卓話有難うございました。安本さん長い間ﾌﾟﾚｯｼｬｰをかけすみませんでした。 （野正会員）

・安本さん感動的な卓話ありがとうございます。横井さんフォトショップ教えてください。 （福島会員）

・安本さん卓話有難うございます。素晴らしい会社ですね。横井さんまた新しい作品を見せて下さい！（前田会員）

・本日、入会月祝いを頂きありがとうございました。 （松岡会員）

・申し訳ありません。本日は早退させていただきます。 （道脇会員）

・安本さん会員卓話素晴らしかったです。横井さんプロの写真家顔負けです。 （宮田会員）

・今日は卓話させて頂き有難うございました。横井さん卓話有難うございました。 （安本会員）

・安本さん、横井さん素晴らしい卓話有難うございました。 （江本会員、手島会員、宮西会員、山下会員）

本日計 １８，０００円 累計 ４９９，０００円 ありがとうござました。


